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武汉市交通学校并入武汉软件工程职业学院暨高质量发展大会顺利召开
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4 月 2 日下午，学术楼 1 号报告厅，我
校召开武汉市交通学校并入武汉软件工程
职业学院暨学校高质量发展大会。会上宣
布，经市委编委会会议研究同意，武汉市交
通学校并入武汉软件工程职业学院。武汉
市教育局副局长陈磊，职成处处长罗春华、
副处长刘安喜出席会议，校党委书记马蜂
讲话。校领导，科级以上干部、教研室主任、
部分离退休干部及教职工代表参加大会。

武汉市教育局副局长陈磊就高质量做
好并入工作提出三点要求：一是统一思想、
提高认识，学校全体教职工要将思想和行
动迅速统一到市委、市政府的工作部署中
来，坚持同心同德、同向同行，共同建设好

武汉软件工程职业学院这个大家庭；二是
服从安排、履职尽责，全校一盘棋、上下一
条心，做到人心不散、秩序不乱、工作不断，
坚守岗位，服从调度，严守纪律，做好工作，
确保并入后教学秩序规范稳定，确保各项
工作平稳过渡；三是抓住机遇，乘势而上，
要牢记省、市领导殷殷嘱托和广大师生的
热切期待，在校党委和行政的领导下，抢抓
新机遇、崭现新作为，勇于担当、奋力进取，
为学校高质量发展、塑造武汉市职教品牌、
完善我市现代职教体系贡献智慧与力量，
为中国式现代化湖北武汉实践作出学校更
大的贡献。

马蜂代表武汉软件工程职业学院党

委、行政和全体教职工对武汉市交通学校
整体并入武汉软件工程职业学院表示热烈
欢迎，并以《和衷共济 勇毅前行 奋力书写
学校高质量发展的崭新篇章》为题，从“凝
心聚力，坚决拥护市委、市政府的英明决
策”“团结奋斗，携手同心开创学校事业光
明未来”“实干兴校，以时时放心不下的责
任感擦亮鲜明底色”三个方面对并入工作
作了深入阐释和部署。

马蜂指出，武汉市交通学校并入武汉
软件工程职业学院，是顺应职教改革的大
势所趋，是市委、市政府着眼于深化现代职
业教育体系改革的英明决策，是市教育局
统筹推进我市现代职业教育体系建设的重

要决定，也是学校推动高质量发展的迫切
需要、体现两校教职工的人心所向。全体教
职工要切实把思想和行动统一到市委市政
府的决策部署和市教育局对并入工作的要
求上来，增强政治意识，强化大局意识，严
守政治纪律，服从组织安排，把握“快”“好”

“稳”原则，做到加快进度，加速融合，精诚
团结，紧密配合，向着学校高质量发展的战
略目标携手奋进。

马蜂强调，武汉软件工程职业学院是
全体教职员工的共同家园，希望全体教职
工：一要强化政治自觉，始终坚持以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指导，坚
决拥护“两个确立”，自觉增强“四个意识”、
坚定“四个自信”、做到“两个维护”；二要强
化思想自觉，心怀强烈的历史使命感，做到
因势而动、顺势而为，严格对标对表，打造
特色专业、塑造职教品牌；三要强化行动自
觉，围绕中心、服务大局，主动协调配合，创
造性开展好学院和部门的各项工作。他号
召全校上下坚定信心、求真务实，做到准确
识变、科学应变、主动求变，始终保持蓬勃
向上、奋发有为的精神状态，创造学校事业
发展的历史新高度。

校党委副书记、校长蒋兴鹏主持大会。
他要求全体教职员工要认真学习领会、贯
彻落实会议精神，为学校高质量发展凝聚
智慧和力量。

副校长、市资源整合专班主任杨京湘
宣读《中共武汉市委机构编制委员会关于
武汉市交通学校并入武汉软件工程职业学
院的通知》。

会议就几项重点工作进行部署。原武
汉市交通学校党委书记黄贤文作表态发
言；学校高质量发展工作领导小组办公室
常务副主任张红卫作《抓住机遇 实现学校
高质量发展》报告；高职教务处处长李萍作

《对标“双高”建设“双高”》报告；开大教务
处处长邹莉作《促规范 促建设 促改革 创特
色 全面推进开放教育高质量发展》报告。

（党委宣传部 周思思）
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4 月 12 日上午，来自国内外知名高校的
37 位优秀博士人才代表走进我校，与校领导、
相关学院和部门负责人促膝畅谈，走进特色
产业学院，实地了解办学条件，亲身感知师生
精神风貌。未来三年，我校计划引进计算机、物
联网、智能制造、通信电子等专业博士人才
100 名，打造武软人才“新高地”。

校党委副书记、校长蒋兴鹏对优秀博士人
才与光谷人才集团代表表示热烈欢迎和衷心
感谢。他介绍，潜心职业教育发展的二十余年
里，学校全体师生披荆斩棘、埋头苦干，推动学
校在几所中专学校合并的基础上一路扬帆前
行，发展成为国家示范（骨干）高职院校、国家
优质高等专科学校，来之不易的成绩离不开
学校高质量人才队伍的不懈努力与无私付
出。面对当前新的发展机遇，学校将继续把人
才建设工作摆在优先发展的首要位置，实施
一系列人才培养方案政策“组合拳”，以重点学
科、重要平台、重大项目、创新团队等吸引人
才、培养人才、评价人才、使用人才，真正构筑
起“引得进”“留得住”“用得好”的人才生态环
境。

蒋兴鹏表示，党的二十大报告中指出，要
增强教育、科技、人才“三位一体”协同融合发
展，强化教育、科技、人才的精准匹配度。职业
院校作为联系企业的重要基地，直面产业需求
和经济需求，培养的是具有创新能力的应用技
能型人才。优秀人才的培养离不开高质量师资
队伍，有了高层次博士人才的加入，职业院校
将会做出更多高质量的研究，产出更多高质量
的成果，实现“从 0 到 1、从 1 到 N”的创新成果
转化。他还表示，目前学校和企业的产教融合
非常密切，成立了“武汉·中国光谷”产教联合
体和多个产业学院，有湖北省工程研究中心，
将充分利用产教融合、校企合作所共建的各类
平台，支持和保障高层次人才“学有所用”，最
大限度地帮助他们实现人生价值。

学校与光谷人才集团有限公司共同签署
了关于人才服务的合作协议，双方将进一步
深化务实在招才引智、人才服务、数字化转型
发展等方面的合作，共同打造生活有温度、干
事有舞台、发展有前景的武软人才“新高地”。

在座谈环节，相关学院、部门负责人怀着
“真情实意”，介绍了学校支持博士人才发展的
“真招实策”。博士教师代表于海平、肖滢分别
分享了自己在学校的工作经验和心得。来自
武汉大学、华中科技大学、美国科罗拉多大学
等国内外名校的博士们分别介绍了自己的科
研成果与从业经验。

（人事处 胡晓琳）
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4 月 2 日下午，学术楼 1 号报告厅，学
校召开 2024 年全面从严治党暨清廉学校
建设推进会。校领导，科级以上干部、教研
室主任、各党总支纪检委员、党风行风监
督员参加会议。校党委书记马蜂讲话，党
委副书记、校长蒋兴鹏主持会议，党委委
员、纪委书记、监察专员徐良益总结 2023
年纪检监察工作并布置 2024 年工作。

马蜂以《风劲帆满图新志 砥砺奋进正
当时 以自我革命精神走好教育事业跨越
发展的赶考路》为题，就纵深推进全面从
严治党、建好清廉学校等内容进行讲话，
强调要深刻领会和准确把握习近平总书
记关于党的自我革命的重要思想，坚定不
移推进学校全面从严治党向纵深发展。

马蜂强调，要勇于自我革命，续写学
校事业发展新篇章；要突出凝心铸魂，深
化拓展主题教育成果；要崇尚惟实励新，
着力锤炼党员干部过硬作风；要建设清廉
学校，全力营造风清气正育人环境，全校

党员干部和教职工要坚持以自我革命精
神走好学校教育事业跨越发展的赶考路。

蒋兴鹏要求全校各级党组织认真学
习传达会议精神，及时研究部署相关工
作；坚决扛起全面从严治党主体责任，做
实做细党风廉政建设和反腐败工作，推动
学校政治生态和育人环境持续向好，凝心
聚力，担当作为，以优异成绩迎接新中国
成立 75 周年。

徐良益传达市纪委全会会议精神、湖
北省委教育工委、武汉市教育局党委全面
从严治党和清廉学校建设会议精神，总结
2023 年学校纪检监察工作，并从扛牢“两
个维护”政治责任，深化政治监督；着力系
统施治，一体推进“三不腐”；加固中央八
项规定精神堤坝，持续纠治“四风”；深化
党的纪律建设，凝聚担当奋进合力等四个
方面对 2024 年纪检工作主要任务进行了
布置。

（纪委、监察专员办公室 巩文竹）
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4 月 29 日下午，学术楼 1
号报告厅，汉剧陈伯华大师第
五代传人、武汉汉剧院副院长、
武汉市非遗传承人、中国戏剧
梅花奖得主王荔应邀走进我校

“道德讲堂”，现场讲述汉剧历
史，亲身演绎汉剧选段，并邀请

两位同学上台，画上戏装，穿上
戏服，舞动水袖，从手势、动作、
身形、表演各方面进行了沉浸
式体验。师生代表 300 余人参
加活动，领略中华优秀传统文
化魅力。

（党委宣传部 张泽涌）

汉剧传人、梅花奖得主王荔

走进我校“道德讲堂”

弘扬中华优秀传统文化
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